

新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。

市民の皆さまには、輝かしい新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症により大きな影響を受けた市民生活や地域経済を支えるため、市民1人1万円分の「たはら暮らし応援商品券」の交付や、農業者をはじめとする事業者の支援に努めました。

新たな年を迎え、ポストコロナ時代における生活や就労環境の変化を踏まえ、「住んでみたい・訪ねてみたいまちづくり」「住み続けたいまちづくり」「未来につながるまちづくり」の3点の重点方針を掲げ、さまざまな施策を推進してまいります。

具体的には、これまで取り組んできた「田原市サーフタウン構想」やサイクルツーリズムの推進を始め、本市の強みである豊かな自然や日本一の農業などの地域産業を活かし、定住・関係人口の拡大を図ってまいります。

また、土曜日集合保育や休日保育により365日保育を継続し、子育てと就労などの両立を応援するとともに、地域の拠点病院である渥美病院の安定的な運営を支援し、子どもからお年寄りまで将来にわたり安心・安全に暮らすことができるまちづくりを進めます。

誰もが誇りと愛着を持ち、住みやすさを実感できる、魅力あふれる元気な渥美半島を目指してまいります。皆さまにおかれましては、より一層のご支援とご協力を賜りますことをお願い申し上げます。



田原市長 山下政良